

Lazaro Bruzon au Spring Chess Classic de Saint-Louis, aux États-Unis



La Havane, 6 mars, (RHC).- Le grand maître cubain, Lazaro Bruzon, vient de partir pour les États-Unis. Il défendra les couleurs de Cuba au Spring Chess Classic organisé par le Club de Saint-Louis.

Le carton de l'invitation exige un minimum de 2 mille 600 points de coefficient ELO. 10 joueurs y sont inscrits et Lazaro Bruzon espère améliorer la cinquième

place qu'il a obtenue à la dernière édition.

Pour sa première partie, Lazaro Bruzon (2 673 points ELO) aura devant l'échiquier le joueur nord-américain, Samuel Shankland (2 668).

Ce dernier s'est fait la réputation d'un joueur instable car il a annoncé à plusieurs reprises son retrait de la compétition. Pourtant, son palmarès compte entre autres le titre du tournoi international d'Edmonton, au Canada, en 2016.

Le tournoi de Saint-Louis ne prévoit pas de jour de repos. Nous vous tiendrons au courant.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/156768-lazaro-bruzon-au-spring-chess-classic-de-saint-louis-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba